

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 96

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

France Enterré avec sa moto

C'est une première dans l'Hexagone et seulement le second exemple recensé dans le monde. Décédé sur la route, un motard a été inhumé conformément à ses souhaits avec sa monture mécanique, dans le cimetière de Saint-Roch, près de Tours. Il a fallu toutefois une autorisation exceptionnelle de la Municipalité pour exaucer le dernier souhait de cet homme. Par ailleurs, un certificat de dépollution a été nécessaire ainsi qu'un caveau un peu plus profond qu'à l'accoutumée.

Floride Arrêtée pour ivresse à cheval

Donna Byrne, 53 ans, pensait sans doute que c'était une bonne idée de se déplacer à cheval plutôt qu'en voiture en état d'ébriété. Ben non, la police de Floride (Etats-Unis) a quand même arrêté cette brave citoyenne pour conduite de quadrupède en état d'ivresse.

Elle a également été accusée de négligence envers un animal, pour ne pas avoir correctement protégé sa monture qu'elle chevauchait sur la chaussée. Le cheval aurait pu, de ce fait, être blessé ou tué. Il a été placé dans un refuge pour les animaux.



**C'EST LE NOMBRE
DE CABINES
TÉLÉPHONIQUES QU'IL
RESTERA EN FRANCE
AU 1^{ER} JANVIER.**

Toulouse Attention à la bouche de métro !

Soit elle était très distraite, soit elle devrait changer de lunettes au plus vite. A Toulouse, la ville de Nougaro, cette conductrice a confondu l'entrée d'un parking avec une bouche de métro. Et sa voiture de se retrouver bloquée dans les escaliers très pentus ! Agée d'une cinquantaine d'années, notre automobiliste en a heureusement été quitte pour sa frayeur. Elle n'a pas été blessée et les autorités cherchaient aussi à vérifier si elle n'avait pas été victime d'une erreur de son GPS !

Magnifique Il trouve un rein pour sa femme

Agé de 74 ans, Wayne Winters, un habitant de l'Utah (Etats-Unis) a décidé, en octobre dernier, de prendre la route pour aider sa femme, Deanne, atteinte d'une insuffisance rénale de stade 5. Muni d'une pancarte « Besoin d'un rein pour ma femme » qui comprenait ses coordonnées et le groupe sanguin de Deanne, Wayne a ainsi marché des kilomètres et des kilomètres dans l'espoir de trouver un donneur. Et il semble que ses efforts ont été récompensés. Selon la chaîne Fox 13, le couple aurait reçu un appel disant qu'un rein était disponible, après deux ans passés sur liste d'attente.

Que croyez-vous ?

Distribuer des cadeaux aux enfants du monde entier, c'est un métier des plus sérieux et ça s'apprend. Prenez l'exemple de ces Pères Noël anglais qui se sont retrouvés dans une école de l'Est londonien afin d'y apprendre les codes et différents usages que l'on attend d'eux. Ils ont intérêt à être attentifs, sinon...

